

沖やん様からのお便り

床暖房のお勧め
平成18年秋頃、大病を患い寒い室で療養して
おりましたが、息子が突然「おやじさし、床暖房に
しまうどうぞうか?」と聞かれてきました。
そう言えば友人のNさんが既に床暖房をしており
私も「暖かくて汗もかくよ」と言っています。
元々が物語とも平常なら大きく言って、明るい性格
の人物なので半信半疑でいました。
その話を息子にすると「それはおやじさん本音」という
のです。喜んで話し合って決心して工事は行なふ
れました。その話は本当でした。



沖やん様、ご無沙汰しております。
お元気そうでなによりです。
工事をしたのは4年前ですね。
「息子さんから床暖房を薦められた。」と話された事、よく覚えています。思い通りの効果が出てとても安心しています。
近年は四季もどこへやらで夏と冬が強烈な二季って感じです。体にしんどい日が多いですが、これからも沖やん様のくらしのお供に床暖房を宜しくお願ひします。

営業グループ 吉川



サンフロアホームに新しく仲間が増えました。
一見あると普通の女性ですが、実はおひい方なのです。ではどうぞ!!

こんにちは。2月に転職で、こちらに就職しました、三宅 純子です。
早く仕事に慣れるよう日々頑張っていますので、よろしくお願ひいたします。

名前 三宅 純子
生年月日 1977年5月15日
血液型 A型
家族構成 一人暮らし…

出身地 広島市東区…生まれて15年間暮らし、3年前に再び戻ってきました。
出身校 広島商船高等専門学校 商船学科 航海コース 卒。

日本丸(帆船)に乗りたくて進学しました。幸い運良く1年間の乗船実習の、半年間を日本丸で過ごす事ができました。

初めて、マストに登った時は、とても怖かったのですが、マストから見る景色はとても絶景で怖さを忘れてしまうくらい感動しました。また、実習中の出来事で、36枚ある内の半分以上の帆が風の力で破れたり、船が傾いたらしばらく傾いたままなので、命綱がなければ歩く事が出来ない状態になるなど、普通では、経験出来ない事を多々経験しました。当時は大変でしたが、今ではとても良い思い出です。

ダイビングと旅行。

最近は、世界遺産を巡る旅行を中心にしていて、昨年は、鹿児島県屋久島の屋久杉やトルコのカッパドキアなどを見てきました。どちらも自然に作られたものとは思えない位、素晴らしかったです。特に屋久杉は、行くまでの道中に時間がかかるので、見た時は疲れが一気に吹っ飛びました。3月に九州新幹線が開通したので、屋久島へはまた行きたいと思っています。

好きな食べ物 鶏の唐揚げ、たこ飯

嫌いな食べ物 トマト、もやし、貝、バナナ

その他 認定電気工事從事者、ガス溶接、3級海技士(航海)等の女性では珍しい資格を持っています。



床暖房のお勧め

平成18年秋頃、大病を患い寒い室で療養して
おりましたが、息子が突然「おやじさし、床暖房に
しまうどうぞうか?」と聞かれてきました。
そう言えば友人のNさんが既に床暖房をしており
私も「暖かくて汗もかくよ」と言っています。
元々が物語とも平常なら大きく言って、明るい性格
の人物なので半信半疑でいました。
その話を息子にすると「それはおやじさん本音」という
のです。喜んで話し合って決心して工事は行なふ
れました。その話は本当でした。

ラッカリリモコン操作を忘れて汗をかきシャツ
を脱いでしまう始末です。

床暖房万歳! アリガトウネ。

平成18年秋頃
床暖房

いつも『ばかばか新聞』のご愛読ありがとうございます。
桜の花もほころび事務所で仕事をするのがいやで外出の多いサン・
フロアホーム(株)の東です。

入学入社卒業の時期ですが今年は公私とも人が入れ替わりました。
会社は別欄で紹介した三宅が入社しました。また自宅では、息子が
大学入学で県外に行き、娘が卒業で帰ってきました。
さて先月号でベットを買わんといけんけどどうわからん、プロに聞
きに行こうと書きましたが、行って来ました家具屋さん。

ベッド売り場に行き説明を聞きながら実際にベッドに寝ながら、息子と、「これは気
持ちが良いね。」「これは柔らかすぎるね。」とか言いながら候補を決めたのですが、

値段を見ると・・・。気持ちの良い物は高い。良い物ほど高い。そ
こで係の人に相談しながら決めました。良い物を納得値段で購入しました。

やっぱり実際に体験して、プロに話を聞きながら選ぶのが正解でした。

予算内に充分収まりました。井口さん「ありがとう」。ドリームベット
さん「ありがとう」。長く使わせてもらいます。



よっちゃんの巻

真剣にエコを考える!!

光の秘密



今回も太陽のを感じたい!手作りクッカー式号機発進します!!...と思ったのですが、
毎週雨が降り実験出来ませんでした。そこでちょっとだけお勉強をします。

太陽光をプリズムに通すと赤→橙→黄→緑→青→藍→紫と虹色に分かれます。可視光線です。

紫の外側にあるのが紫外線、お肌の敵です。赤の外側にあるのが赤外線でこれらは見ることが出来ない不可視光線です。各色で温度上昇が違う、一番温度が上がるのが赤外線の部分です。イギリスの天文学者ハーシェルが発見しました。せっかく発見して下さったので、式号機作成に生かしたいと思います。虹色にでも塗りましょうか~。

ちなみに赤外線の遠赤外線は、ふつうの物理現象で、-273°C(絶対零度)以上の物体全てから出ています。人の体からも出ています。よく「遠赤外線床暖房」といって宣伝をしていますがあれは当たり前の事であってあえて強調する必要のない事です。さらには「パネルから出た遠赤外線が仕上げ材のフローリングを貫通して人体深くに入り込む。」とホラー映画なみの恐ろしい事も言っている所もあるようですがそんな事はありません。光の仲間と考えたらおかしい事が分かりますよね。



2011・4
Vol. 28

お知らせ

弊社にて創業以来ずっとメインで販売施工していました「古河電工」ブランド(製造100%子会社のサンサニー工業)の床暖房が、「マックス」ブランドの商品に変わりました。サンサニー工業(株)がマックス(株)に売却された後もずっと「古河電工」ブランドで販売していましたが、今後は「マックス」ブランドになります。製品の仕様、内容、保証は変更ありません。ただコントローラ等に記載のあった「FURUKAWA」のロゴが「MAX」となります。マックスは東証一部上場企業で「ホッチキス」のトップメーカーであり、圧倒的なシェアNo.1を誇っています。ハンディホッチキスだけでなく、コピー機に搭載されるオートステープラでも世界中のコピー機メーカーに採用され世界的にも圧倒的なシェアNo.1を確保しております。また住宅設備部門である住環境機器事業は、浴室暖房・換気・乾燥機でトップメーカーであり、換気設備でも業界では高い評価を頂いております。弊社も床暖房の代理店とし、マックスと直接の契約が完了し、今後も床暖房の事業展開を行います。新年号で語った通り「日本一の技術者軍団」を目指します。

床暖房のことなら私たちにおまかせ下さい!!

サン・フロアホーム株式会社

〒736-0083 広島市安芸区矢野東4丁目13-10

082-888-5137

FAX 082-888-5243

www.sanfuroa.com

info@sanfuroa.com

ばかばか新聞